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Bornheim, 14.07.2015 
 
 

Sachstand zur weiteren Entwicklung der ausgewiesenen Wind-
Konzentrationszone 
Hier: Große Anfrage gem. §19 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Rates 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Henseler, 
 
die weitere Entwicklung der ausgewiesenen Wind-Konzentrationszone im Ortsteil 
Sechtem an der Grenze zur Stadt Wesseling stößt offensichtlich auf Hindernisse und 
Schwierigkeiten. Jedenfalls ist ein Fortgang dieses Projekts derzeit nicht erkennbar. 
 
Vor diesem Hintergrund bittet die SPD-Fraktion in der nächsten Sitzung des 
Stadtentwicklungsausschusses um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie stellt sich der Sachstand des Genehmigungsverfahrens zu diesem Projekt 
derzeit dar? 

 
2. Betreibt der Rhein-Sieg-Kreis die Federführung des laufenden 

Genehmigungsverfahrens und welche Stellungnahme wurde seitens dieser 
Behörde zu dem Projekt abgegeben? 

 
3. Welche anderen Behörden sind in dieses Verfahren noch involviert? 

 
4. Wie wird seitens der Verwaltung die Bereitschaft des Investors eingeschätzt in 

Bezug auf eine Fortführung des Projekts? 
 

5. Bestehen seitens der Verwaltung alternative Überlegungen hinsichtlich einer 
Standortänderung dieser Konzentrationszone und wenn ja, welche? 

 
 

SPD-Fraktion 

im Rat der Stadt Bornheim 

 



 
Für die Beantwortung vielen Dank 
und herzliche Grüße 
 
Wilfried Hanft, Ute Kleinekathöfer Frank Roitzheim und Fraktion 
 
 
 
Durchschrift: 
 
Vorsitzender des StEA 
Herrn Hans-Dieter Wirtz 


